

---

## Reforma de la EFP en Eslovaquia

Este año, el Ministerio de Educación de Eslovaquia puso en marcha el proyecto nacional Centros de Excelencia para la Educación y Formación Profesional (EFP), que creará al menos ocho centros piloto y aumentará la calidad, flexibilidad y adaptabilidad de este sistema educativo, haciendo hincapié en el desarrollo de los procesos de educación de adultos en áreas seleccionadas de la economía.

El proyecto será implementado en toda Eslovaquia por el Instituto Estatal de Formación Profesional.